

## Retour sur le speedmeeting à Strasbourg : rencontre territoriale sur les filières REP\* – 21 janvier 2020

### **21 collectivités souhaitant rencontrer 6 éco-organismes. 30 minutes pour échanger.**

Voici le format sans détour du dernier speedmeeting en date, organisé par Rudologia, qui s'est tenu le 21 janvier dernier à Strasbourg, et qui a réuni 50 participants de la Région Grand Est. Les éco-organismes présents étaient Citeo, Corepile, Dastri, Ecologic, Ecosystem, et Ecomobilier.

Le principe reste inchangé depuis que ce type de rencontres a été initié en Ile-de-France par l'ORDIF en 2014 : lors de chaque atelier de 30 minutes, un éco-organisme échange avec la dizaine de représentants de collectivités sur sa filière REP. Une fois le temps imparti écoulé, les participants se dirigent vers la salle suivante pour rencontrer un autre éco-organisme.

Ce qui fait que ces événements sont toujours autant appréciés (750 participants cumulés sur les 5 dernières années), c'est l'efficacité du format. En une matinée et sur un même lieu, les participants (re)découvrent le fonctionnement et l'actualité des différents éco-organismes, et échangent avec eux sur des thèmes préalablement transmis à Rudologia qui se charge de regrouper les participants par centres d'intérêt.

Format apprécié également car il permet, en proximité, une rencontre de visu avec les interlocuteurs et une poursuite d'échanges à l'issue des ateliers, dans un cadre plus informel et convivial.

Rudologia entame un 6ème tour de France et organise 4 autres speedmeetings en 2020 : à Montauban (82), Joigny (89), Grenoble (38) et Cannes (06).

Nouveauté cette année, les rencontres présentiellees seront complétées par un cycle de webinaires thématiques.

\*Responsabilité Elargie du Producteur

### **Contact**

Julien Bouzenot, directeur Rudologia

[Julien.bouzenot@rudologia.fr](mailto:Julien.bouzenot@rudologia.fr)

03 84 86 15 80